

断層

大野小学校

TEL 54-0409

節目を大切に

八十日間の二学期が終了しました。振り返ればあっという間でしたが、運動会、三世代交流会、大野っ子発表会等の学校行事や、社会見学、修学旅行等の学年行事など子供たちにとっては活躍の場が盛りだくさんでした。子供たちがそうした行事や活動に意欲的に取り組み、みんなと協力して本番で素晴らしい力を発揮できたことをとてもうれしく感じています。二学期のねらいであった豊かな心の成長につながったと感じています。

子供たちには、一つの節目として二学期の自分の成長を振り返るとともに、なぜ成長できたのかを考えることで、今後の自分のさらなる成長につなげてほしいと思っています。

保護者・ご家族の皆様方には、それぞれの行事や活動でご協力をいただいたことに心より感謝いたします。二学期のお子様の成長を話し合う中で、三学期に向けて、新たなやる気が高まる温かい声かけをしてくださるようお願いいたします。

保護者・地域の皆様方には、今年一年間、大変お世話になりました。本年同様、新年もよろしくお願いたします。

よいお年を
お迎えください
大野小学校
職員一同

人権集会



十二月四日～十日の期間は人権週間です。本校では、十二月六日(水)に児童運営委員会が中心となって体育館で人権集会を開きました。

集会ではまず、運営委員の子供たちが寸劇を通して身近な人権問題を提起し、クイズ形式でみんなに考えてもらうことからスタートしました。少し考えれば正答はだれでも分かるクイズなので、みんな楽しく参加できていました。



次に学級ごとに考えてきた人権標語を舞台の上で紹介しました。みんな練習をしてきていて、堂々と発表できていました。児童運営委員会が計画した集会でしたが、子供たちの目線から捉えた「人権問題」について理解を深めるよい機会になったと感じました。ぜひ、これからの日常生活に生かして欲しいと思います。

修学旅行

十一月二十六日(日)、二十七日(月)の一泊二日で奈良・京都へ



十一月二十六日(日)、二十七日(月)の一泊二日で六年生が修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、計画通り順調に見学ができました。

出発時に、「みなさんが大野っ子発表会で演じたタイムスリップした時代を訪問するにあたり、自分がイメージしていたものと実際に訪問して感じたことの共通点や違いを意識しながら見学しましょう。」と伝えていましたが、六年生の子供たちは、それぞれの見学場所でもまめにメモをとったり、感想をしおりに書き込んだりしている姿が見られました。清水寺では緊張しながらも外国の方へのインタビューもでき、子供たちにとって心に残る体験となりました。



平城宮 遺唐使船

また、この時季は紅葉シーズンでもあり、訪問地のみみじの深い紅色が際立つとともに、歴史遺産の建造物が周りの紅葉と調和してこの時季ならではの美しい景色を楽しむことができました。



宿泊したホテルでは、公共のマナーを意識した過ごし方ができていて、感心しました。ホテルを出発する際には、ホテルの方がバスが見えなくなるまで手を振って見送ってくださいました。心温まる光景でした。

一泊二日とはいえ、親元を離れ、子供たち同士で一夜を過ごした修学旅行でしたが、子供たちにとっては、すべてが新鮮でわくわくできた旅行だったと思います。六年生は、小学校生活も残り三ヶ月となりましたが、残りの行事や活動も大切にしながら、最後まで大野小学校の六年生として活躍してくれることを期待しています。



東映太秦映画村

第二回学校運営協議会

十一月十八日(土)、第二回学校運営協議会を開催しました。



子供たちの様子(運動会)を動画で視聴した後、教育計画の進捗状況や中間期の学校自己評価、次年度に向けての教育課程

編成について説明・協議を行いました。その中で、本校の学力の状況に関しては、「学力テストの点数にのみこだわることではなく、地域や人を大切に、心豊かな子供を育てるような指導をしていたことが大事。」といったご意見や、「学校自己評価に挨拶に関する項目があるが、挨拶の意味や必要性まで伝えて欲しい。大人も頑張らなければならぬ。PTAでも取り組んでは。」といったご意見をいただきました。次年度の行事に関しては、「保護者の意見をアンケート等で参考にしながら計画していくことも大切。」といったご助言をいただきました。みなさん、本校教育の推進に前向きな発言をしてくださり、今後につながる有意義な会となりました。